

THE SPORT TRANSPARENCY INDEX NEWSLETTER (ÍNDICE DE TRANSPARENCIA EN EL DEPORTE)

EDICIÓN. 1 – AGOSTO 2023



“Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o los de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.”



1 Lanzamiento de la Página Web y el Folleto Digital

Estamos encantados de informar del lanzamiento oficial del [Website](#) del proyecto Sport Transparency Index y del Folleto Digital, realizado el pasado 28 de junio. Estos resultados se combinan para informar e involucrar a todas las partes interesadas en el deporte sobre el proyecto y garantizar que sea accesible e inclusivo para todos.

Damos la bienvenida a todas las partes interesadas de todo el ecosistema deportivo para que se involucren en el proyecto y registren su interés [aquí](#).

Para un mayor intercambio de conocimientos y una mayor accesibilidad, hemos creado cuentas de redes sociales dedicadas al Sport Transparency Index en [Twitter](#) y [LinkedIn](#).

El Folleto Digital que describe el proyecto con más detalle está disponible en varios idiomas y se puede encontrar [aquí](#).



OBJETIVOS DEL PROYECTO



- 1 Definir y articular un conjunto de indicadores de integridad comunes que sean aplicables a
- 2 Utilizar los indicadores para crear un “índice de transparencia” que evalúe objetivamente a todas las partes interesadas del deporte europeo (que se definirán y delimitarán dentro de
- 3 El proceso de evaluación de los indicadores deberá ser universal, aplicable a todos y que permita una evaluación objetiva, binaria y externa.
- 4 Evaluaciones basadas únicamente en la información disponible gratuitamente en el sitio web oficial de las partes interesadas.
- 5 Diseñar el índice de transparencia de forma que contribuya a mejorar las normas al arrojar luz sobre las capacidades y los niveles actuales de transparencia en materia de integridad.
- 6 La intención es permitir y facilitar un cambio positivo a través de la educación, recomendaciones políticas y mecanismos de intercambio de conocimientos.

[Haga clic aquí para registrar su interés en colaborar y participar en el proyecto.](#)

El Índice de Transparencia del Deporte es una asociación de colaboración diseñada y coordinada por SIGA y ejecutado conjuntamente por los siguientes socios:



Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o los de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.

2 Segunda Reunión del Proyecto Sport Transparency Index Project en Toledo

La segunda reunión del proyecto Sport T-Index tuvo lugar en la soleada Toledo, España, el 12 de julio de 2023. Con sede en Toledo, la Universidad y socio del proyecto, la UCLM acogió esta reunión con gran éxito. El consorcio (SIGA Europe, EFDN, UCLM, IOTC, VUB, ISG, FEDAS, EPSI, FPN, EMCA e ICSSS) se reunió para discutir los avances dentro del proyecto.

Si bien el día comenzó con una introducción a la historia de la UCLM, la reunión en sí se centró en el progreso actual dentro del proyecto y la estrategia de comunicación y los resultados del lanzamiento del Website y el Folleto Digital. Además, el consorcio mantuvo discusiones en profundidad sobre la investigación dentro del proyecto y el Índice de Transparencia Deportiva en particular.

El proyecto tiene como objetivo mejorar los estándares de transparencia e integridad entre todas las partes interesadas en el deporte mediante la introducción de indicadores de integridad de aplicación universal. Debido a este amplio alcance, alentamos y damos la bienvenida a todas las partes interesadas a participar e involucrarse registrando su [interés](#) en el proyecto

También invitamos a todos a seguir el proyecto en las redes sociales ([Twitter](#) y [LinkedIn](#)) para mantenerse al día con el progreso del proyecto Sport T-Index.



3 La Semana de la Integridad Deportiva SIGA: 2-9 de septiembre de 2023

El evento insignia de Sport Integrity Global Alliance (SIGA), la Semana de Integridad Deportiva, regresa del 2 al 9 de septiembre de 2023.

El evento mundial de liderazgo de pensamiento es el pináculo para todos aquellos en la industria del deporte interesados en la integridad deportiva. Sobre la base del éxito de las tres ediciones anuales anteriores, el #SIW2023 está ampliando el concepto de las iteraciones anteriores para aumentar su alcance en todos los continentes.

La Semana de la Integridad Deportiva 2023 se llevará a cabo en ciudades de todo el mundo, a través de alrededor de 100 socios anfitriones, ya que SIGA está facilitando un enfoque inclusivo y accesible para la Integridad Deportiva para aumentar la conciencia mundial sobre su misión y visión, al tiempo que enfatiza el papel crucial de todas las partes interesadas del deporte que invierten en integridad.

Este evento único de liderazgo de pensamiento global tiene la misión de unir a la industria deportiva mundial, compartir las mejores prácticas y encontrar soluciones a los desafíos actuales y futuros para mejorar la gobernanza del deporte, proteger la integridad del deporte y garantizar el desarrollo sostenible a largo plazo del deporte.

Como tal, la promoción del proyecto Sport Transparency Index desempeñará un papel fundamental en el evento, y se alienta a todos los socios Erasmus a contribuir y promover este emocionante proyecto.

Para más información: <https://siga-sport.com/siga-sport-integrity-week-2023/>

#SIW2023

